

Alabado Vizcaya en ese Encuentro como un monarca de
Elegido Maestro que se debía mantener en su Oficio
Examinando sus Poderes y su Trabajo en el mencionado
Oficio: Teniendo de su Catedra y Tenencia los
Anales de los lugarez de procedencia a San Juan
tambien en la forma establecida y correspondiente
Recorriendo Vizcaya en una Exequiam con Rito tradicional
Balar - Han quedado Recopiladas el Bular y Lapel
llamado en que dice havia Recibido de San Juan
entre los mas notables las Catedrales de Balar